

# Fertig fürs Turnier in der Lopautalhalle

Fußballwettbewerb  
für Betreute

---

**Amelinghausen.** Zum ersten Mal findet am heutigen Sonnabend ein Hallenfußballturnier für Betreuten-Einrichtungen aus der Region statt. Rund 60 Teilnehmer treffen sich dazu ab 11 Uhr in der Amelinghausener Lopautalhalle. „Zuschauer sind willkommen“, sagt der Initiator Jürgen Ludolph aus Amelinghausen. Geboren wurde die Idee beim Tag der offenen Tür auf dem SOS-Hof Bockum bei einem Gespräch mit einem Vertreter der Loewe-Stiftung aus Lüneburg. Ludolph sagt: „Das Turnier dient dem gegenseitigen Kennenlernen und dem Austausch.“

Neben der Fußballmannschaft des SOS-Hofs nehmen an dem Turnier teil Teams der Lebenshilfe Lüneburg, der Loewe-Stiftung, von Humanopolis aus Stoetze und von HiPsy Lüneburg. Verstärkt wird das Aufgebot von einer Mannschaft des Amelinghausener Jugendtreffs „Butze“ und einem Mädchen-Team aus Thomasburg. Ludolph trainiert auch ehrenamtlich das Team des SOS-Hofs Bockum: „Das macht so viel Spaß und man kriegt so viel zurück.“ *dth*